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INCIVILITÉS ET DÉLINQUANCE À ST JOSEPH DE PORTERIE :
LA MAIRIE ABANDONNE LES HABITANTS DU QUARTIER

Lors d’une réunion publique que nous avons organisée le mardi 14 mai 2024 pour les habitants du
quartier Beaujoire/ Saint Joseph de Porterie, ces derniers nous ont fait part de leur grande
inquiétude face à la recrudescence des actes d’incivilités et de délinquance dont ils sont
régulièrement victimes.

Intrusions dans les parkings d’immeuble et de résidence, extincteurs cassés, voitures endommagées et parfois-
même détruites, tentatives de cambriolage, sont le lot quotidien de ce qu’ils endurent.

Abandonnés par la mairie de Nantes et livrés à eux-mêmes, ils sont obligés d’organiser des rondes
toutes les nuits, en se relayant, pour dissuader et faire fuir les délinquants, mettant ainsi en danger
leur sécurité.
Malgré les nombreuses plaintes déposées et la présence d’une vidéosurveillance mise en place par les syndics
ou bailleurs à l’intérieur des bâtiments, qui permet pourtant d’identifier les auteurs agissant souvent à visage
découvert, la situation continue de se dégrader.
 
Nous réaffirmons notre soutien total aux habitants du quartier Beaujoire / Saint Joseph de Porterie
et les assurons de notre présence à leurs côtés afin que la tranquillité publique soit rétablie dans
leur quartier pour qu’ils puissent y vivre en sécurité. Nous avons interpellé le Préfet de Région en lui
demandant d’agir en conséquence.

De nombreux autres sujets ont fait l’objet de nos échanges nourris avec les habitants : densification
urbaine non-maîtrisée, problèmes de circulation et de stationnement qui génèrent des tensions et des
altercations, manque d’entretien des espaces verts et projets en attente (comme le jardin du Bois Hue),
stationnement anarchique les soirs de match et lors des évènements à la Beaujoire ou au Parc des Expositions,
ainsi que les grandes difficultés d’accès au quartier pour les riverains et les nuisances générées par les
campements illicites. Nous porterons ces attentes et ces revendications légitimes auprès de la Maire
de Nantes.

Présents en nombre, les habitants ont unanimement dénoncé l’inaction de la municipalité et
l’absence de réponse des élus majoritaires, et affirmé leur envie de changement en 2026 ! 


